
 

 

McKenna, Neil 

De : Kim, Sabrina 

Envoyé : Lundi 13 avril 2020 15:47 

À : Theis, Rick; Khalil, Samantha 

Cc : Zimmerman, Shannon; Stickney, Matt; Duchesneau, Olivier 

Objet : RE: Le Québec sera à court de certains médicaments dans une semaine  

À titre d’information. M. Legault l’a répété dans sa conférence de presse aujourd’hui. Il a dit qu’il y a une pénurie de 

médicaments, que la province va manquer de sédatifs et que le Québec cherche des solutions avec le gouvernement fédéral.  

Il a dit que le Québec est correct pour l’EPI, à l’exception des blouses, dont les stocks seront épuisés dans une semaine, 

mais que la province sera en mesure de produire ses propres blouses d’ici une ou deux semaines.  

De : Theis, Rick <Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca> 

Envoyé : Dimanche 12 avril 2020 11:19 

À : Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca>; Khalil, Samantha <Samantha.Khalil@pmo-cpm.gc.ca> 

Cc : Zimmerman, Shannon <Shannon.Zimmerman@dpmo-cvpm.gc.ca>; Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca>; 

Duchesneau, Olivier <Olivier.Duchesneau@pmo-cpm.gc.ca> 

Objet : RE: Le Québec sera à court de certains médicaments dans une semaine  

J’ajoute Sam en copie conforme. Il pourrait être utile d’effectuer une vérification similaire à l’échelle du pays 

pour déterminer qui a un plus grand nombre de ces articles en stock et qui en a moins besoin, pour voir si nous 

pouvons faire la même chose avec l’Alberta pour l’EPI. 

Le 12 avril 2020, à 11:17, Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 

Bonjour – À titre information. Selon un article paru dans le JDM, le Québec devrait être à court d’une 

vingtaine de types de médicaments dans une semaine, principalement ceux qui servent à la sédation.  

L’article précise indique également que les stocks de chloroquine, d’hydroxychloroquine et d’Ativan 

s’épuisent. 

APRÈS LA PÉNURIE DE MASQUE, LES MÉDICAMENTS 

QUÉBEC | Tel qu’appréhendé, les réserves québécoises de certains médicaments, surtout ceux 

utilisés pour la sédation, risquent d’être épuisées d’ici une semaine. 

« On a un problème du côté des médicaments », a avoué le premier ministre François Legault, hier, 

à son point de presse quotidien aux côtés de la ministre de la Santé, Danielle McCann et du 

directeur de la santé publique, le Dr Horacio Arruda. 

Pour une vingtaine de médicaments en particulier, « on en a peut-être pour à peu près une 

semaine », s’inquiète M. Legault, qui préfère « être transparent ». 

DES ÉCHANGES AVEC OTTAWA 

Des échanges avec le gouvernement fédéral et d’autres provinces sont présentement en cours afin de 

faire face aux difficultés d’approvisionnement. 

« Évidemment, il y a des substituts pour certains médicaments », a souligné le premier ministre. 
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« On est en lien, toujours, avec nos fournisseurs, mais aussi on négocie avec le fédéral. Il y a des 

possibilités de ce côté-là », a ajouté Mme McCann. 

Pour ce qui est des réserves de masques et de gants, M. Legault a tenu à se faire rassurant. 

« Les équipements de protection, ça va bien, la situation s’améliore, puis on a de l’aide, entre autres, 

de certaines provinces que je ne nommerai pas, mais… On pourra vous en dire un peu plus au cours 

des prochains jours », a laissé planer M. Legault. 

DANS L’AIR DEPUIS PLUSIEURS JOURS 

La crainte d’une pénurie de médicaments est dans l’air depuis déjà plusieurs jours. 

La ministre McCann avait d’ailleurs évoqué cette possibilité au cours des dernières semaines. 

Notre Bureau d’enquête rapportait récemment qu’il y a une dizaine de jours, un établissement de 

santé de la grande région de Montréal avait produit une note dans laquelle on s ’inquiétait des 

difficultés d’approvisionnement pour certains médicaments, parfois aussi courants que 

l’acétaminophène ou l’Ativan. 

Il était dès lors demandé aux médecins de privilégier les comprimés par rapport aux sirops et aux 

produits injectables. 

Il avait aussi été rapporté que la chloroquine et l’hydroxychloroquine, parfois utilisées pour 

traiter des patients souffrant du coronavirus, était déjà en rupture de stock.  
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